

赤塚新町小四年
一組では、総合的
学習として「梅干
つくり」を行つて
います。担任の松
田先生のお話では、
八号棟前に植わつ
ている梅の木から
落ちた梅の実を見
童が拾つてくるの
を見て、この梅の
実を授業に活そう
と考えられたとの
こと。早速、この
梅の木を管理して
いるゆり北管理
組合の宮島理事長
(当時)に提案し
ました。理事長は、
「子供たちの学習

に役立つなら、是非お使いください」と、あたたかな回答を寄せられました。
このような経緯から、四年一組の
梅干つくりの授業が開始されました。
梅干つくりは熟練の要る作業。
未だお若い松田先生お一人では、き
みんとした梅干が作れるか、と一抹
の不安がよぎります。そこで、去る
五月一〇日、梅干先生を募集すべく、
梅干に詳しいお母さん、おばあちゃん
に集まつていただきました。

梅干名人のお母さん、おばあちゃん
と松田先生とによる何度かの打
ち合わせの時間を持ち、梅干の他に
も梅ジャムや梅ジュースといつたい
いろいろな食べ物をつくることになり
ました。現在、四年一組の児童たちは、熱
心に梅の勉強をしています。一学期

の終わりには、きっとおいしい梅干
やジャムが出来上がっていることと
思います。この授業の模様について
は、松田先生のご協力のもと「会報
ゆり北」紙面で紹介していきたいと
思います。どんなものができるか、
お楽しみに。

今年も元気にがんばろう

第二十回ゆりの木会総会

今年も元気にがんばろう

第二十回ゆりの木会総会

この棒が原因



元気な活動を期待しています

アイス棒で扉があかない!!

エレベーター内、ゴミ捨て禁止

去る五月二五日(土)午前九時五十分、一号棟に設置されているエレベーター(一号機)内に人が閉じ込められるという事件が発生しました。

この事件は、一本のアイスキャンデーの棒が下框の溝部に入り込み、扉本体がスライド(開閉)する仕組みになっています。

今後、このような事件が起こらないよう、エレベーター内ではごみを捨てないように留意していただきたいものです。もちろん、エレベーター内でごみを捨てないことは大切なマナーでもあります。悪意がなくとも危険な事態を引き起こす可能性があることを肝に銘じ、お互いが安心して暮らしていくようマナーを守つてください。

日立エレベーター株の方に原因を調べていただいたところ、一本のアイスキャンデーの棒(写真参照)のせいであることが判明しました。

エレベーターの扉は、扉本体が、上框と下框との間にスライド自在に組み込まれています。上框に設けられた溝と扉本体の下部との間には口一

ラが組み込まれ、下框に設けられた溝と扉本体との間にはシュー

人が居り、迅速な救助を行えました

今回はたまたまエレベータの外に

梅干しづくりの先生方(ゲストティーチャー)

梅干しづくりの先生方(ゲストティーチャー)